

La FIFA se dit confiante dans le système de sécurité de la Coupe du monde



Zurich, 7 mars, (RHC).- La FIFA a apporté son soutien aux mesures de sécurité prises par les autorités russes en vue de la Coupe du monde de football.

«En ce qui concerne la sécurité pour la Coupe du Monde 2018, la Fifa a pleinement confiance dans les dispositifs de sécurité développés par les autorités russes et le Comité local d'organisation», a déclaré un porte-parole de la FIFA ce jeudi à

Zurich.

Quatre personnes ont été blessées dans des affrontements jeudi soir à Bilbao, en Espagne, entre des supporters de l'Athletic Bilbao et du Spartak de Moscou. La police espagnole a arrêté 9 personnes dont 3 Russes.

La Fifa a dit «profondément regretter» les incidents de jeudi et rassuré les journalistes en poste à Zurich.

«Comme cela a été démontré lors de la Coupe des confédérations l'année dernière, les normes de sécurité déjà élevées de la Russie ont été adaptées pour répondre aux besoins spécifiques de ces grands événements sportifs», a rappelé le porte-parole de la Fifa.

Des experts du hooliganisme s'accordent à signaler que le service de sécurité russe du FSB a démantelé des gangs de football et a mis sur liste noire bon nombre de leurs dirigeants à l'approche de la Coupe du monde qui commencera le 16 juin.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/156845-la-fifa-se-dit-confiante-dans-le-systeme-de-securite-de-la-coupe-du-monde>



Radio Habana Cuba